

jamais loin des rayons salutaires du soleil de justice. Son œuvre satanique se développe en tuant la conscience ; oui, en en ôtant la vie à ce guide que Dieu nous a donné pour faire le juste discernement du bien et du mal.

L'homme dépourvu de ce flambeau du ciel est facilement conduit dans les ténèbres, ainsi que dans toutes les turpitudes du péché qui le mènent à la mort et à l'enfer.

Voilà en quelques mots les tristes effets du travail de ce monstre au milieu de notre race. O Dieu ! de toute miséricorde, aide-nous au nom de ton Fils, nous t'en supplions, à enrayer à tout jamais cette œuvre de destruction !

Ami lecteur, si vous croyez que ces assertions sont fausses continuez la lecture de cet article jusqu'à la fin et vous verrez que je dis vrai, en portant de telles accusations contre cet ignoble tyran.

Eh bien, je fais appel à votre expérience ; n'a-t-il pas enlevé aux joues de bien des jeunes gens la fraîcheur et la gloire de la santé, en y plaçant la teinte rougeâtre de la lie de la coupe, et en donnant une débilité générale à leur constitution ? N'a-t-il pas enlevé l'éclat des yeux de maints jeunes gens en les rendant troublés et couleur de sang ?

Oui, vous savez mieux que moi qu'il a enlevé du visage sa beauté et sa grâce et l'a laissé tout difforme, en lui ôtant les rayons d'intelligence et l'a mis au niveau de la brute.

Il a ôté la force des membres et les a rendus vieux, faibles et chancelants avant cinquante ans, et de plus par l'état févreux où il les maintient continuellement, il les dérouté de leurs fonctions naturelles. Il enlève la fermeté et la souplesse du pied en le rendant vacillant et incapable de supporter dignement le corps. Il ôte même l'équilibre du corps et l'élasticité aux nerfs, qui demeurent sans force, chancelants et hésitants. Il a enlevé la vigueur du bras et l'a laissé faible, mou et sans énergie. Hélas ! il a enlevé la force et la vitalité du sang en le remplissant de germes qui empoisonnent la chair, et de maladies qui mènent] à la